



ハワイ旅行

会員 余郷 浩 (60期)

平成28年11月の東京弁護士会の運動会の景品でハワイ旅行が当たった。当時3歳の娘がいたため競技にはほとんど参加していなかったにもかかわらずである。

そこで、平成29年7月13日から18日まで夏休みを利用して夫婦と娘とでハワイに行ってきた。その時4歳の娘にとっては初の海外、私や妻にとっても初のハワイである。行程はほぼすべて妻任せである。娘も出発する1か月前からハワイという言葉は何回も口に出し、楽しんでいたようである。

一番苦労したのは娘の食事である。娘は極度の偏食のため、ポテトとラーメン、うどんくらいしか食べないのである。フードコートのラーメン、ファーストフードのポテト、泊まったホテルの近くの日本にもある丸亀製麺に行き、何のためにハワイまで来たのかと思ったが、子育ても大変である。丸亀製麺はハワイでは人気であり、長蛇の列であり、店内に入るまで40分近く待たされた。

私も妻も英語はほとんどできないが、マクドナルドでフィレオフィッシュを注文したところ、他のハンバーガーが入っていたのを見たときは、さすがになんとかしたいと思ったものである。ある程度の英語力の必要性を痛感した。

ハワイの飲食店で料理を注文すると必ずと言っていいほどビックサイズで提供される。パンケーキ等私と妻で完食できたものはほとんどない。これもまたアメリカの文化を知ることができたよい思い出となった。なお、ファーストフードのセットメニューが日本円で1000円



モアナルアガーデンのモンキーポッド

以上する等ハワイの物価は結構高い。

ハワイも暑いことに変わりはないが日本ほど湿度がないのか、過ごしやすかった。夜7時過ぎまで日が暮れず、1日が長く感じられた。

一番感動したのはハワイのエメラルドグリーンの海のきれいさである。日本でも海が好きな娘であるが、小魚まで見られて娘は大喜びであった。

ツアーで行ったポリネシアカルチャーセンターでとあるステージを見ていたところ、ステージ上の男性から突然私が指名され、他の国からの男性二人とともにステージに上がらされた。ステージ上で何をさせられたかは恥ずかしいので書かないが、ビデオカメラを回していた妻にとっては良い思い出になったようである。

パールハーバー、ダイヤモンドヘッド、モンキーポッドのあるモアナルアガーデン、ドールプランテーション、ホノルル動物園等にも行き、一通りハワイを満喫できた。

普段仕事で平日は夜遅く、土日もなかなか自宅にいない私なので、今回のハワイ旅行はとてもよい家族サービスとなった。しかしながら、娘によれば、日本が一番いいということである。4歳児はとても正直である。

2年に一度くらいは家族を海外に連れて行けるよう日々の業務に精進していくとともに、弁護士会の活動にも積極的に参加したい。

なお、昨年も東京弁護士会の運動会に参加したが、ハワイどころか何の景品も当たらずである。人生うまい話はそうはないものである。